## PLAISIR DES YEUX, PLAISIR DU CŒUR et ... futur plaisir des pêcheurs





Moment crucial et agréable pour l'Amicale, la traditionnelle immersion hivernale de nouveaux pensionnaires a eu lieu. Les futures prises pour nos fidèles pêcheurs ont pris leurs quartiers.







Carpes et tanches, superbes et en forme, bien rangées côte à côte (ou nageoire contre nageoire) passent de leur caisson de transport dans les eaux de nos étangs.

Elles seront prêtes au mois de mai à affronter nos chevaliers de la gaule.

Du sang neuf également, avec une arrivée de multiples alevins qui auront à disposition nos mètres cubes aquatiques pour proliférer et s'intégrer à la faune déjà présente.

Bonne pêche 2014!

